

viernes 2 de agosto de 2024

La Laguna acomete obras de accesibilidad en el entorno de viviendas sociales de El Cardonal

Luis Yeray Gutiérrez: “Seguimos dando pasos, también en los barrios, para que se cumplan las condiciones básicas de accesibilidad y no discriminación por acceso”



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Obras y Accesibilidad, está realizando una serie de trabajos en la zona de viviendas sociales de El Cardonal, con el objetivo de adaptar los accesos y la infraestructura urbana para las personas con movilidad reducida o que presentan algún tipo de discapacidad.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destaca el trabajo continuo que está realizando la Corporación municipal para ir reduciendo las barreras físicas en todos los entornos urbanos del municipio. En este sentido, el primer edil afirma que “seguimos dando pasos, también en los barrios, para que se cumplan las condiciones básicas de accesibilidad y no discriminación por acceso”.

La reurbanización, que tiene un coste de 355.555 euros, permitirá ampliar aceras y hacer los correspondientes rebajes de bordillos, reasfaltar los conocidos como fondos de saco, así como repavimentar por fases la avenida de El Cardonal. El concejal de Obras y Accesibilidad, Ángel China, subraya que “La Laguna sigue mostrando una gran sensibilidad en todo lo que concierne a la accesibilidad universal” y remarca que la consecución reciente del Premio Ciudad Accesible, que otorga la Comisión Europea, refrenda este compromiso transversal entre la concejalía de Obras y Bienestar Social”.

Entre los trabajos más destacados que se están realizando está la ampliación de la acera existente entre el Bloque 24 y el bar El Cardonal y el ya mencionado reasfaltado de una de las arterias más importantes de la zona como es la avenida El Cardonal. Estos trabajos de repavimentación se iniciarán el próximo lunes, 5 de agosto, en el tramo correspondido entre la avenida de San Miguel de Chimisay y la calle Obispo Luís Franco Gascón, los cuales tendrán una duración aproximada de diez días laborales.

Desde el Ayuntamiento de La Laguna “trataremos de ocasionar las menores molestias posibles a los vecinos y vecinas de la urbanización”, concluye el edil de Obras.

